

# L'Assomption célébrée avec des paroissiens masqués



Il y avait une saveur particulière ce samedi, à Gray. Photo ER/

**La procession du 15 août, pour l'Assomption et la fête de Gray, a rassemblé autant de paroissiens que les années précédentes. Mais elle s'est déroulée avec masques et distances. Un moment forcément particulier...**

La célébration de l'Assomption a rassemblé des paroissiens de Gray et des environs pour la procession et la messe.

Au départ de la statue de Notre-Dame, allée des Capucins, l'abbé Laurent Bretillot a tenu à rappeler les consignes de distanciation et de port du masque. Il y avait une saveur particulière ce samed

di, puisque « déjà la statuette revient sur ses pas aux Capucins. Surtout, en février, nous avons célébré le 400<sup>e</sup> anniversaire du premier miracle de Notre Dame de Gray. On ne pensait pas se retrouver ensuite en épidémie mondiale. Alors cette procession, c'est aussi rendre grâce à Marie pour le soutien qu'elle nous apporte ces derniers mois », insiste le prêtre.

## Dernière Assomption pour l'abbé Laurent Bretillot

Saveur particulière aussi à titre personnel puisqu'il s'agit de sa dernière Assomption à Gray. « Notre-Dame restera dans mon cœur », ose-t-il en cette période si

particulière pour lui.

Il n'a pas été seul pour faire ce chemin jusqu'à la basilique puisqu'il a eu le soutien, entre autres, de l'abbé Jean-Baptiste Pelletier qui, il y a un an, célébrait sa première messe dans la région, ainsi que de l'abbé arcois Sylvain Herrgott, qui a été ordonné aussi l'an passé.

Avec les diacres, tous ont eu une pensée pour « ceux qui sont venus dans la solitude à Notre Dame de Gray durant le confinement, à ceux qui ont fait des intentions, à la ville pour que Notre Dame éclaire ce que nous faisons », conclut l'abbé Bretillot, avant que chants et prières ne soient dits sur tout le parcours.